



EL PROGRAMA DE COOPERACIÓN INTERFACULTADES (PCI) UNA ALTERNATIVA DE RESILIENCIA

Maritza Rivas S. y Elizabeth Piña de V.
Universidad Central de Venezuela

RESUMEN

El PCI creado en 2001, por la iniciativa de tres decanos para compartir y potenciar las semejanzas y diferencias de sus facultades, “concerta modalidades de integración académica transdisciplinaria y multirreferencial”. El PCI ha promovido la “flexibilidad curricular, la movilidad estudiantil, la gestión del conocimiento y la formación integral del estudiante”, colocando a nuestra universidad en la corriente de pensamiento de las universidades que están logrando cambios importantes en la educación que apuntan a la Universidad Transformadora, formadora de ciudadanía. Actualmente, en la complicada situación que vivimos, resulta indispensable la aplicación de estos principios, no solo en nuestra universidad, sino compartiendo espacios con otras universidades nacionales e internacionales, donde la participación de todos es necesaria. Mientras ocurra el cambio de pensamiento en nuestras instituciones, el PCI es una alternativa de resiliencia.